

## POR QUÉ NOS UNIMOS

Aquellos que ingresan a la formación agustiniana en Norteamérica pueden postularse para unirse a las provincias del Este, Medio Oeste o California. Tu elección de provincia dependerá de la ubicación geográfica o del tipo de ministerio que te interese. Al comenzar a discernir tu vocación, considera los testimonios de estos tres hombres actualmente en formación sobre por qué eligieron unirse a la Orden Agustina.



Hno. Elizandro Contreras, O.S.A.  
Provincia del Este

"Me uní a los agustinos por su carisma muy humano, que es vivir en comunidad, fraternidad y amistad en el camino a Dios. No pude encontrar un mejor ejemplo de comunidad real y cálida, con un sentido tan maravilloso de vivir en amistad. Los mejores amigos que he encontrado en mi vida son los agustinos, y una buena parte de quien soy es por su amor y cuidado. Siempre que he necesitado su apoyo, ellos han estado ahí."



Hno. Samuel Joutras, O.S.A.  
Provincia del Medio Oeste

"Mi interés en el sacerdocio comenzó a una edad temprana cuando iba a la misa dominical con mi familia. Como estudiante universitario, sentía fuertemente que Dios me estaba guiando al sacerdocio. Asocié esta vocación con los frailes agustinos que formaban parte del personal de mi parroquia y mi escuela preparatoria, Providence Catholic. Al visitar las comunidades agustinas, encontré a un grupo auténtico y amigable de religiosos entre los que me sentí como en casa."



Hno. Emmanuel Isaac, O.S.A.  
Provincia de California

"Me uní a los agustinos por su carisma, que es vivir en comunidad para dar testimonio y compartir el amor de Cristo con el pueblo de Dios. Mi interacción con los agustinos me ha demostrado que no estoy solo en este camino, sino que conmigo, hay una comunidad de corazones inquietos, esforzándose por vivir armoniosamente en una mente y un corazón concentrados en Dios. La amistad espiritual y el amor intrínseco al servicio del pueblo de Dios, experimentado a través de la fraternidad agustiniana, me ha ayudado a reconocer que estoy rodeado de gente maravillosa."

# ¿INQUIETO?



## CONTÁCTANOS



# BEAFRIAR.ORG

LOS  
**AGUSTINOS**  
"UNA MENTE, UN CORAZÓN EN EL CAMINO A DIOS"



## QUIENÉS SOMOS

Los frailes agustinos de Norteamérica son sacerdotes y hermanos religiosos que siguen las huellas de Cristo y san Agustín desde 1796. Somos "Contemplativos Activos". Patrocinamos la Universidad de Villanova, Merrimack College, varias escuelas preparatorias y muchas parroquias. Tenemos una variedad de ministerios, que incluyen apostolados en el centro de las ciudades en los Estados Unidos, predicando apostolados y misiones en Japón y en Perú.

Tomamos nuestro ejemplo de San Agustín de Hipona, el monje y obispo de los siglos IV-V en el norte de África. Lo esencial para Agustín cuando reunió a los miembros originales de su comunidad fue captar el espíritu de los primeros cristianos que se encuentran en los Hechos de los Apóstoles: una comunidad que se unió y compartió todas las cosas en común, al mismo tiempo que ministraba al Pueblo de Dios.

Nuestra vida común se basa en la aceptación y el respeto mutuos, la bondad y la preocupación, así como en la voluntad de escuchar a los demás y abrirse a ellos.

## HISTORIA DE LOS AGUSTINOS

397 San Agustín escribe su Regla para la vida monástica.

1244 El Papa Inocencio IV une a las comunidades eremitañas en una "Orden de San Agustín".

1256 "La Gran Unión" con mayor consolidación promovida por el Papa Alejandro IV.

1796 Los Agustinos comienzan su ministerio en Norteamérica, con la primera fundación en Filadelfia.

## FORMACIÓN

A los frailes que se preparan para hacer la profesión solemne se les suele llamar **Hombres de Corazón**. Esto se debe en gran parte a que, a lo largo de nuestro proceso de formación, formamos tanto la mente como el corazón. Lo hacemos no sólo estudiando las obras de Agustín, la teología y la oración, sino también viviendo juntos en comunidad. Este proceso generalmente toma de 6 a 8 años e incluye estos pasos:

- 1 Discernimiento:** Un hombre interesado en la vida dentro de la Orden Agustina se reunirá con un director vocacional para discutir una llamada potencial a la vida religiosa.
- 2 Programa de Asociados:** Los hombres interesados que no estén preparados para vivir una experiencia permanente entrarán en contacto regular con un fraile agustino para profundizar su comprensión de nuestro carisma y espiritualidad.
- 3 Prenoviado:** El candidato vive durante un año en una comunidad agustiniana y comienza la formación inicial. Se presenta al candidato la Regla agustiniana y las Constituciones de la Orden.
- 4 Noviciado:** El candidato recibe el hábito blanco de la Orden y entra en un año de oración y estudio de nuestra espiritualidad e historia en la casa del noviciado en Pensilvania, para continuar con su discernimiento individual.
- 5 Votos Temporales:** Los novicios profesan sus primeros votos de castidad, obediencia y pobreza a la Orden al final del año de noviciado. Estos votos se renuevan cada año hasta que se hace la profesión solemne. Después de la primera profesión, los frailes comenzarán sus estudios.
- 6 Año Pastoral:** Después de dos años de estudio, los frailes pasarán un año (a veces dos) en servicio activo para uno de los ministerios norteamericanos.
- 7 Votos Solemnes:** Los votos solemnes o perpetuos de castidad, obediencia y pobreza se hacen en el cuarto o quinto año de estudios de teologado. Si un fraile es llamado a la hermandad, está listo para un ministerio activo y permanente.
- 8 Ordenación Diaconal:** Los frailes llamados al sacerdocio serán ordenados como diáconos transitorios.
- 9 Ordenación Sacerdotal:** El Prior Provincial presentará frailes al obispo para la ordenación sacerdotal. En este punto, la formación inicial ha concluido y entrarán al ministerio activo.

## ESPIRITUALIDAD

"Nos hiciste, Señor, para Ti y nuestro corazón está inquieto hasta que descansa en Ti."

La espiritualidad agustiniana es una lente única a través de la cual se puede descubrir a Dios. Partiendo de la propia vida de san Agustín, sus escritos y sus enseñanzas, la espiritualidad agustiniana se puede resumir en gran medida como el acto de caminar juntos en busca de la Verdad que es Dios.

Este camino, como da ejemplo la propia vida de Agustín, no fue únicamente un camino interior hacia Dios, sino también un camino comunitario y exterior. Agustín tomó las Escrituras como una guía para la Verdad y siguió específicamente el ejemplo de la primera comunidad cristiana descrita en los Hechos de los Apóstoles. Como tal, él y las comunidades en las que vivió siguieron el modelo exterior de amor de Cristo a través del servicio a los demás. La vida agustiniana es, pues, de acción y contemplación.

